



Ce collectif a organisé le 14 Août 2019 à Yaoundé une manifestation pour témoigner son attachement au président Paul Biya et surtout au respect des institutions de la République

En effet, c'est pour le président de la République, Paul Biya, que ces jeunes issus des quatre coins du Cameroun ont pris d'assaut les artères de la capitale pour exprimer à travers une grande marche de la paix et du vivre ensemble, leur soutien à celui qu'ils appellent leur champion.

"C'est pour dire au Président Paul Biya qu'au Cameroun il a des jeunes qui croient encore en lui qui ont confiance en lui. C'est un homme épris de paix et de justice qui prône la paix, le dialogue, l'unité nationale", a déclaré Steve Michel Aka'a, coordonnateur national du collectif des jeunes patriotes avec Paul Biya.

Présentant le chef de l'Etat comme un homme épris de paix, ces jeunes ont de façon unanime dit non à la division, en indiquant que la déstabilisation du pays ne passera pas par eux.

Des mots et des prises de position qui ont été célébrés par les effigies du président Paul Biya brandies par-ci, par-là.

Une autre mission : soutenir le président de la République au pris de leur vie dans sa politique et sa vision de faire du Cameroun un pays émergent